

CHAMAYA: DISA JAÉN CONTINÚA ATENDIENDO LA LLEGADA DE POBLADORES PROCEDENTES DE OTRAS REGIONES.

Hoy un promedio de 100 personas fueron evaluados y trasladados a sus lugares de origen.

Jaén, 16 de mayo del 2020

El Dr. Felipe Cabellos Altamirano, integrante del Comité COVID-19 de la Disa Jaén informó que hoy un promedio de 100 personas procedentes de distintas regiones del país llegaron hasta el punto de control del Cruce de Chamaya, donde se les hizo su evaluación correspondiente.

"Todos los días estamos teniendo la llegada de personas hasta Chamaya, proceden de regiones donde existe contagio comunitario y les estamos dando la atención requerida y prevenir más casos de COVID-19 en nuestra provincia", sostuvo el Dr. Felipe Cabellos.

Vale indicar que la mayoría de estos pobladores pertenecen a la provincia de San Ignacio. En horas de la mañana y la tarde fueron trasladados a sus zonas de origen, previa coordinación con las autoridades de sus respectivos distritos y provincias.

Fotos referenciales.



